



Vollversammlung des Zündhölzli-Kollektivs

RED

Am 28. September fand eine Vollversammlung des Zündhölzli-Kollektivs statt, welches ganz in der Nähe des Zuger Bahnhofs ein Lokal betreibt. Es ist sowohl Treffpunkt, Café, Veranstaltungsort und Informationszentrum.

Die Mitglieder stellten fest, dass das Lokal gut frequentiert wird und die finanzielle Bilanz trotz der Konsumfreiheit für die Gäste im positiven Bereich liegt. Die fünf verschiedenen Betriebsgruppen stellten in der Folge ihre Aktivitäten und **Projekte** vor, die im Plenum intensiv diskutiert wurden. Die »BG Atmosphäre« zum Beispiel erzählte von den städtischen Bemühungen, einen Standort für »**Madame Frigo**« zu finden. Hinter diesem Begriff verbirgt sich ein öffentlicher Kühlschrank, wo

Menschen überzählige Lebensmittel für andere deponieren können. »**Madame Frigo**« will damit den »food waste« reduzieren, welcher in der Schweiz besonders hoch ist. Dieser Kühlschrank könnte ganz in der Nähe des Zündhölzlis zu stehen kommen. Ein weiteres Anliegen der BG ist es, die Sichtbarkeit des Lokals für Passanten zu verbessern, was nicht einfach ist, weil wir wegen der Bushaltestelle vor dem Haus nicht gegen aussen expandieren können. Aber wenigstens konnten eine selbst konstruierte Leuchtschrift über dem Eingang

montieren werden, welche eingeschaltet signalisiert, dass das Zündhölzli geöffnet ist. Zudem wurde an der VV eine sechste Betriebsgruppe »BG Technik/IT« gegründet, welche sich intensiv mit digitalen Informationen und Werbung für Veranstaltungen, etc.) auseinandersetzen wird. Die »BG Mitglieder« informierte, dass Mitgliederentwicklung des Kollektivs seit dem Start im Frühling 2024 ziemlich stabil verlief. Zusätzliche Mitglieder sind immer willkommen.